

日本農業新聞

3 2
土曜日

業務用野菜産地化へ

農政局 関東

実需者と情報交換

【埼玉】関東農政局は

2月28日、加工・業務用野菜の産地づくりを目指すと、さいたま市のさ

の取り組み推進と生産者・実需者間の相互理解を深めた。

農林水産政策研究所総括上席研究官の小林茂典

氏が加工・業務用野菜の取り組みの要点をテーマに基調講演。食料と野菜

から取り組みを説明。田正三専務が同農協の契約野菜部会の課題とこれ

する仕組みやコールドチェーン・システム(低温流通システム)などを紹介した。

会場では、品種見本市も行われ、15の種苗会社が出展。それぞれが開発した加工・業務用野菜

いたま新都心合同庁舎2号館で関東地域における「加工・業務用野菜に関する情報交換会」を開いた。農家、生産者団体、JAや行政、実需者、卸売業者ら約170人が参加。基調講演や取り組み事例のセミナーで、産地

の取り組み推進と生産者・実需者間の相互理解を深めた。

茨城中央園芸農協の藤田正三専務が同農協の契約野菜部会の課題とこれ

する仕組みやコールドチェーン・システム(低温流通システム)などを紹介した。

会場では、品種見本市も行われ、15の種苗会社が出展。それぞれが開発した加工・業務用野菜

する生産者間でのリスク共有などの話をした。

大手牛丼チェーンの株式会社商品部農産開発室の遠山知秀室長が説明。同社のトレーサビリティー(生産・流通履歴を追跡

する生産者間でのリスク共有などの話をした。